

Presidenta Bachelet recibe al alcalde de Shanghái

22 AGO 2016



En el Salón de Audiencias del Palacio de La Moneda, la Jefa de Estado, Michelle Bachelet, junto al ministro de Relaciones Exteriores, Heraldó Muñoz, se reunió con el Alcalde de Shanghái, Yang Xiong, quien visita Chile con el objetivo de profundizar los lazos de cooperación y amistad entre su ciudad y nuestro país.

En el encuentro participaron también el Embajador de China en Chile, Li Baorong; el Director General de la Oficina Municipal de Asuntos Exteriores de Shanghái, Zhang Xiaosong; y el Sub-director General de la Secretaría General de la Municipalidad de Shanghái, Dai Minmin.

Y por parte de la delegación chilena estuvieron presentes el Director de Relaciones Económicas Internacionales de la Cancillería, Andrés Rebolledo; el Director de Asia Pacífico, Patricio Victoriano; el encargado del escritorio de China, Pablo Walker; y el agregado comercial en Shanghái, César Durán.

En el marco de esta visita, el alcalde Xiong se reunirá con el Intendente de la Región Metropolitana, Claudio Orrego, y firmará un Memorándum de Entendimiento entre Shanghái y Santiago, para fortalecer los intercambios y cooperación en formación de funcionarios, educación, ciencia y tecnología, eficiencia energética, alumbrado público de alta eficiencia y medio ambiente.

Cabe destacar que Shanghái es la puerta de entrada para nuestros productos en Asia. Es sede de

importantes empresas nacionales y Chile tiene un Pabellón en la Zona de Libre Comercio de la ciudad asiática, donde actualmente 20 empresas chilenas tienen la oportunidad de promover su oferta exportable y desarrollar negocios. Asimismo, en 2015 se realizó un Chile Week en Beijing y Shanghái, donde se concretaron cerca de 550 reuniones, generando oportunidades de inversión para Chile y China en distintos sectores. Próximamente, se llevará a cabo una nueva versión entre el 28 de agosto y 2 de septiembre en Beijing y Guangzhou. Además, la Sociedad Nacional de Agricultura abrirá este año una oficina comercial que buscará posicionar a Chile como potencia agroalimentaria.

con el Mundo

ETIQUETAS :
#Relaciones Exteriores

#Relaciones